



Editorial

La Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez fundada el 13 de marzo de 1930 por el Dr. José Castro Villagrana, quien con amplia visión logró, que nuestra Sociedad tuviera un medio donde la comunidad médica, pudiera transmitir sus conocimientos y experiencias, haciendo partícipes a todos los colegas de esa información, esta revista, que es el Órgano Oficial de Difusión de la Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez, ha tenido sus épocas brillantes, así como difíciles pero siempre hemos seguido adelante; durante sus 70 años de existencia ha albergado en sus páginas innumerables trabajos de grandes maestros de la medicina quienes ayudaron a engrandecer nuestra agrupación. Hoy retomamos de nueva cuenta la tarea de poner al día la revista de nuestra Sociedad, hemos establecido el Consejo y Comité Editorial con profesionales de la medicina, con un alto sentido de ética y responsabilidad así como una vasta preparación académica, que sirva de respaldo a los artículos seleccionados. Es nuestro propósito, cubrir todos los requisitos que una revista que se digne de ser un elemento de consulta, tenga los fundamentos legales para su difusión, como son los permisos de la Secretaría de Gobernación, de la Secretaría de Educación Pública los cuales se han conseguido. Actualmente la revista se encuentra indizada en PERIODICA-

CICH-UNAM, pronto estaremos en los mejores índices y así alcanzar las metas fijadas. Quiero expresar mi agradecimiento al Dr. Rodolfo Pimentel Montes quien durante cinco años estuvo al frente de nuestra Revista como Editor, su trabajo ha dejado una profunda huella de amor y dedicación a tan ardua labor, sin su apoyo hubiera sido muy difícil mantener la continuidad de la Revista, hoy por situaciones personales ha dejado de fungir como Editor. Damos la bienvenida al Dr. Francisco M. García Rodríguez quien junto con el Dr. Guillermo Padrón Arredondo tienen desde ahora la responsabilidad, como Editor y Editor asociado de nuestra Revista, para ellos mi agradecimiento y respeto.

En el México que hoy vivimos se espera el inicio de una época de cambios, de mejoras a nuestra forma de vida, con un sentido de responsabilidad más amplio, con nuevas perspectivas compartidas, somos el motivo del cambio, como sociedad no debemos estar fuera de él. Hoy les hago una cordial invitación a participar activamente y retomar el lema de nuestra agrupación **“El mejoramiento de la cirugía por el trabajo en colaboración”**.

Dr. Carlos Viveros Contreras

Presidente de la Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez, S.C.